

Multitudinaria despedida a la visita teatralizada "Los portales de Elda"

29/07/2016



Los **portales de Elda**, visita teatralizada que recorre **varios emplazamientos históricos de la ciudad** y que está a cargo del grupo de teatro **Carasses**, puso anoche el broche de oro a los **actos del mes de julio** de la segunda edición de **Elda 40 Gra2** ante alrededor de **150 personas**.

El **casco antiguo de la ciudad** se llenó de gente para presenciar esta representación, con **inicio en la Plaza de la Prosperidad hasta las faldas del Castillo**, y que se ha **interpretado en dos ocasiones**. De esta manera, se pone fin a un intenso mes de **actividades culturales**, donde también ha brillado con luz propia la **recreación histórica "Idella bajo una estrella"**, realizada por el

grupo de teatro municipal y **cuyo éxito ha hecho que se vuelva a interpretar** el jueves día **1 de septiembre**, en **dos pases, uno a las 22 horas y el siguiente una hora después**, según han anunciado la **concejala de Cultura, Nieves López**, y la **edil de Turismo, Belén Alvarado**.

Sin embargo, **el programa cultural de Elda 40 Gra2 continúa durante el mes de agosto** con la proyección de **tres películas al aire libre** los jueves 4, 11 y 18 de agosto a las 22 horas. La primera sesión será en el **parque Cocoliche**, la segunda en el **barrio Virgen de la Salud**, y la tercera y última en la **Plaza del Ayuntamiento**.